



NOUVEAUX MARCHÉS : LES TRAVAILLEURS DE L'OMBRE TRINQUENT !

Chers camarades, chers collègues,

Avec les nouveaux marchés, nous constatons la stratégie de la RATP en collaboration avec les sociétés prestataires de dissoudre l'annexe 2 RATP, afin que plus tard l'ensemble des salariés se retrouvent en FEP.

Cela se répercutera automatiquement sur les organisations du travail, ce qui amènera les travailleurs de l'ombre à plus de mobilité, à être moins nombreux, à travailler plus, à avoir des horaires de travail différents...

Concernant les nouvelles organisations de travail, **FO** refusera toute pause au delà d'une heure, nous ne sommes pas dans la restauration, ni dans la FEP...

De plus, FORCE OUVRIERE, le syndicat du pouvoir d'achat, continuera dans sa lignée à se battre pour vos droits. Vos représentants **FO**, sur les marchés 2007 et 2013, ont obtenu l'alignement des primes vers le haut. FORCE OUVRIERE continuera ce travail, au vu des inégalités qui perdurent encore pour les salariés du nettoyage du métro.

Par exemple :

- certains salariés ont 7 € comme prime de panier pendant que d'autres ont juste le panier conventionnel à 2,4 € ;

- certains salariés de nuit ont 3H35 par mois de RC et d'autre ont 7 heures par mois ;
- certains ont juste la prime vacances de 50% conventionnels alors que d'autres ont 55%, voire 75%.

Il y a beaucoup d'autres exemples !

Vos représentants FORCE OUVRIERE, n'hésiteront pas à revenir sur l'accord 2017 concernant le cumul des congés payés et sur le paiement de ces jours qui a été signé par le syndicat du patron. Des droits existent dans la convention collective pour cumuler sur deux ans les congés. Pourtant, certains ont accepté la demande patronale de revenir sur ce droit.

Pour défendre vos droits, il faut que vous puissiez choisir librement vos représentants. Certaines sociétés ont imposé le vote électronique et/ou l'élargissement du vote par correspondance afin que certains agents de maîtrise puissent faire pression sur les travailleurs de l'ombre. Comme si ils étaient incapables de voter par eux-mêmes en toute liberté... C'est pour cela que **FO** a demandé à ce que les élections se passent dans l'enceinte du métro parisien, comme c'était le cas depuis des décennies.

FO sera très vigilante dans toutes les sociétés afin que les hommes et les femmes restent libres de leurs choix !

**FO RESTERA TOUJOURS SUR
SES POSITIONS POUR VOUS DÉFENDRE !**

**POUR VOTRE LIBERTÉ ET VOTRE POUVOIR
D'ACHAT, LE VOTE **FO** S'IMPOSE !**